

MAKRO

Hankook Tire Berikan 120 Paket Santunan Di Sekitar Pabrik

NERACA

Jakarta - Memasuki pertengahan bulan Ramadan, produsen ban premium Hankook Tire Indonesia kembali mengadakan kegiatan rutin buka puasa bersama anak-anak yatim piatu dan kaum dhuafa. Kegiatan yang diselenggarakan di masjid Al-Barkah, Desa Cicau, Cikarang Pusat ini turut melibatkan para relawan, tokoh agama, perangkat desa, pemuda serta masyarakat sekitar.

"Melalui acara buka puasa bersama ini, kami ingin menjaga kebersamaan yang telah lama terjalin antara Hankook Tire dan masyarakat di sekitar wilayah pabrik Hankook Tire Indonesia. Ini merupakan bentuk tanggung jawab sosial kami sekaligus sarana bagi seluruh karyawan kami untuk memaknai bulan Ramadhan yang penuh berkah dengan berbagi kepada sesama," ujar General Manager Corporate Management Team Hankook Tire Indonesia, Park Young Jun seperti dikutip dalam keterangannya, kemarin.

Dalam acara buka puasa bersama ini, Hankook Tire memberikan 120 paket santunan kepada anak-anak yatim piatu dan kaum dhuafa, serta bantuan untuk pengurus DKM masjid. Kegiatan ini juga diselingi dengan tausiyah Ramadhan dan shalat berjamaah. "Setiap tahunnya, kami ingin terus berkontribusi dalam pengembangan komunitas dan masyarakat di sekitar pabrik. Kami berharap bantuan yang kami berikan dapat bermanfaat bagi anak-anak yatim piatu dan kaum dhuafa ini serta dapat memberikan dukungan moril bagi mereka untuk tetap semangat mengembangkan potensi diri," tambahnya. ● hari

Progas Tingkatkan Pengetahuan Soal Gizi Anak

NERACA

Jakarta - Program peningkatan gizi, yang dilakukan bersama oleh Cargill dan World Food Programme (WFP) yaitu program makanan untuk anak sekolah menunjukkan hasil yang amat positif didalam mendukung siswa sekolah dasar di Indonesia untuk meningkatkan gizi dan kebersihan. Sejak program ini dimulai di bulan Mei 2017, sebanyak 76.000 paket makanan sehat untuk anak sekolah telah dibagikan di tiga propinsi. Program ini turut mendukung Program Gizi Anak Sekolah (PROGAS) yang dalam skala lebih besar yang telah dilakukan oleh Kemendikbud.

"Dukungan dari Cargill dan WFP kepada Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dalam pelaksanaan PROGAS bertujuan untuk membantu siswa dari keluarga kurang mampu untuk mendapatkan akses terhadap makanan bergizi dan belajar mengenai gizi dan kesehatan serta menyediakan kesempatan peningkatan ekonomi bagi petani lokal," kata Corporate Affairs Director, PT Cargill Indonesia, Arief Susanto dalam acara buka bersama di Jakarta, Selasa (5/6).

Hasil laporan pelaksanaan survei PROGAS yang membandingkan keadaan siswa sebelum dan pada akhir pelaksanaan program mencatat beberapa capaian positif di sekolah yang didukung Cargill. Persentase jumlah siswa yang mengkonsumsi sarapan secara rutin meningkat menjadi 47,7 persen dari 24,7 persen. Kedua, persentase jumlah siswa yang menunjukkan peningkatan pengetahuan gizi meningkat menjadi 87,63 persen dari sebelumnya 81,6 persen. ● hari



DONASI CITI : Chief Executive Officer Citi Indonesia Batara Sianturi (kedua kiri) didampingi Head of Consumer Banking Cristina Teh Tan (kiri) dan Director, Country Head of Corporate Affairs Elvera N. Makki (kanan) menyerahkan secara simbolis donasi seragam sekolah bagi 5.000 anak-anak prasejahtera kepada Direktur Utama Rumah Yatim Nugroho BW saat peluncuran Kampanye Digital #MaafJadiManfaat di Jakarta, Rabu (6/6).

PT PII Punya Model Bisnis Baru

Jakarta – PT Penjamin Infrastruktur Indonesia (PII) kini memiliki model bisnis baru yaitu pendampingan. Jika selama ini PT PII memberikan jaminan terhadap proyek infrastruktur, kini PT PII diberikan tugas untuk melakukan pendampingan. Hal itu seperti dijelaskan oleh Direktur Eksekutif Keuangan dan Penilaian Proyek PT PII Salusra Satria seperti dikutip, Rabu (6/6).

■ NERACA

"Selain pendapatan dari jaminan proyek, saat ini ada model bisnis baru yang sedang kita jalani yaitu memberikan pendampingan proyek," kata Satria. Perbedaan adalah jika menggunakan model penjaminan maka PII mendampingi dari awal untuk membuat struktur yang layak secara teknis dan finansial hingga risiko yang dijamin oleh PT PII. Sementara untuk pendampingan, PT PII hanya mendampingi

Sumatera Selatan dan Riau, proyek jalur kereta Makasar Pare-pare, dan proyek RS Kanker Dharmais.

Proyek Kerjasama Pemerintah dan Badan usaha (KPBU)-AP Jalintim Sumatera terdiri dari Preservasi jalan di Provinsi Riau sepanjang 43 km dengan nilai proyek sebesar Rp 982 miliar dan jalan di Provinsi Sumatera Selatan sepanjang 30 km dengan nilai proyek sebesar Rp 2,2 triliun. Kemudian untuk Kereta Makassar-Parepare, proyeknya senilai Rp 1,2 triliun, dan proyek perluasan gedung RS Kanker Dharmais

dan Alat Kesehatannya sekitar Rp 650 miliar.

Satria menambahkan dengan model bisnis pendampingan ini, PT PII akan mendampingi Penanggung Jawab Proyek Kerjasama (PJPK) mulai dari penyusunan dokumen pra kualifikasi, tender sampai *financial close*. Dengan skema KPBU-AP ini, pembiayaan preservasi jalan dilakukan oleh badan usaha atau swasta. Sedangkan pembayaran dilakukan secara mencicil oleh pemerintah ke badan usaha pelaksana. ● hari

hingga proses finansialnya. Atas model bisnis baru ini, PT PII akan mendapatkan pendapatan baru selain dari penjaminan, akan tetapi besarnya tergantung dari nilai proyeknya.

Dari bisnis model baru ini, Satria mengatakan bahwa PT PII telah mendapatkan penugasan untuk mendampingi tiga proyek yaitu Jalan Lintas Timur (Jalintim)

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan ayat (8) UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT), dengan ini Direksi PT. ADEANMNAS, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") memberitahukan bahwa para pemegang saham dalam Perseroan akan mengalihkan sebagian besar atau seluruh saham dalam Perseroan kepada Pihak Ketiga langsung dari para pemegang saham yang mengakibatkan berubahnya pengendalian atas Perseroan tersebut. Kepada pihak-pihak yang keberatan atas pengalihan tersebut diatas dapat mengirimkan surat keberatan dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada:

KANTOR NOTARIS
BUNTARIO TIGRIS DARMAWANG SH, SE, MH
WISMA TIGRIS
JL. BATU CEPER No. 19 D, E, F
JAKARTA PUSAT
Jakarta, 7 Juni 2018
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Telah Hilang NIK dengan Nomor MJEFM81NKBJM 29719, Nomor Mesin: JOBE UFI-37175 atas nama PT. RIMAU RESOURCES.

Jakarta, 07 Juni 2018
Tertanda
PT. RIMAU RESOURCES

PENGUMUMAN

Bahwa berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT PP TAISEI INDONESIA CONSTRUCTION (Dalam Likuidasi) Nomor 64 tertanggal 28 Mei 2018, dengan ini diumumkan bahwa Perseroan telah mengambil keputusan mengenai penggantian Likuidator Perseroan, sebagai berikut:

- Menyetujui memberhentikan Tuan Kenseku Murakami selaku Likuidator Perseroan;
- Menyetujui mengangkat Tahir Musa Luthfi Yazid, SH, LL.M, pengacara di Jakarta International Law Office, bertindak sebagai Likuidator Perseroan yang baru.

Jakarta, 07 Juni 2018

Likuidator Perseroan
Plaza Oleos It. 18, Jalan TB Simatupang No. 53, RT/RW. 002/001
Kelurahan Kebagusan, Kecamatan Pasar Minggu
Kota Administrasi Jakarta Selatan.



PEMBERITAHUAN HASIL KEPUTUSAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT PROTECH MITRA PERKASA TBK

Direksi PT Protech Mitra Perkasa Tbk ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada pemegang saham Perseroan bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan 2018 Perseroan ("Rapat") pada:

Hari / Tanggal : Rabu, 6 Juni 2018
Waktu : Pukul 08.55 – 09.40 WIB
Tempat : Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 2 Ruang Seminar 1 Lantai 1 JI. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190

- Mata Acara Rapat Sebagai Berikut:**
 - Persetujuan Laporan Tahunan, Pengesahan Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017 serta memberikan pembatasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de charge) kepada Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan atas tindakan pengawasan dan penguasaan yang dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
 - Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2017.
 - Penunjukan Akuntan Publik untuk memeriksa buku Perseroan tahun buku 2018 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik.
 - Persetujuan perubahan susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
 - Pemberian kuasa dan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk penetapan honorarium, gaji, tunjangan, bonus dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

- Anggota Direksi Dan Dewan Komisaris Yang Hadir Dalam Rapat:**

Dewan Komisaris
Komisaris Utama : Bapak Ir. Freddy Santoso
Komisaris : Ibu Anita Marta

Direksi
Direktur Independen : Bapak Eko Yuliyanto

- Kehadiran Pemegang Saham RUPS Tahunan:**
Rapat dihadiri oleh Pemegang Saham ada/atau kuasanya yang mewakili 253.000.800 saham atau 70,55% dari seluruh jumlah saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.

- Pemberian Kesempatan Mengajukan Pertanyaan Atau Pendapat:**
Pada setiap akhir pembahasan masing-masing mata acara RUPS, Pimpinan RUPS memberikan kesempatan kepada para pemegang saham atau wakilnya yang hadir dalam RUPS untuk mengajukan pertanyaan atau memberikan pendapat.

- Mekanisme pengambilan keputusan RUPS:**
Keputusan Rapat dilakukan dengan cara musyawarah untuk mufakat. Apabila musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka dilakukan pemungutan suara.

- Hasil Pemungutan Suara.**
Mata acara Pertama sampai dengan Kelima
Tidak ada pemegang saham atau kuasanya yang menyatakan tidak setuju atau memberikan suara abstain (blanko) dengan demikian pengambilan keputusan dilakukan dengan cara musyawarah dan mufakat.

VI. Keputusan Rapat

- Acara Rapat yang pertama, Rapat menerima baik dan menyetujui:**
Laporan Pertanggungjawaban Badan Pengurus untuk Laporan Tahunan, Neraca, dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017 dan pembatasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de charge) kepada Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan atas tindakan pengawasan dan penguasaan yang dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
- Acara Rapat yang kedua, Rapat menerima baik dan menyetujui:**
Tidak ada pembagian dividen untuk tahun buku 2017.
- Acara Rapat yang ketiga, Rapat menerima baik dan menyetujui:**
Menetapkan KAP Johannes Juara & Rekan sebagai Akuntan Publik yang di tunjuk untuk memeriksa dan mengaudit buku perseroan untuk tahun buku 2018 dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorariumnya.
- Acara Rapat yang keempat, Rapat menerima baik dan menyetujui:**
 - Memberhentikan dengan hormat Bapak Insinyur Freddy Santoso selaku Komisaris Utama Perseroan dan Bapak Anton Santoso selaku Direktur Utama Perseroan terhitung sejak ditulainya Rapat ini;
 - Mengangkat Bapak Anton Santoso selaku Komisaris Utama Perseroan dan Bapak Freddy Santoso sebagai Direktur Utama Perseroan terhitung sejak ditulainya Rapat ini sampai penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan tahun buku 2021. Sehingga terhitung sejak tanggal ditulainya Rapat ini, sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan tahun buku 2021 yang diselenggarakan tahun 2022, susunan anggota Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan sebagai berikut:
Dewan Komisaris
Komisaris Utama : Bapak Anton Santoso
Komisaris : Ibu Anita Marta
Direksi
Direktur Utama : Bapak Ir. Freddy Santoso
Direktur Independen : Bapak Eko Yuliyanto
- Acara Rapat yang kelima atau terakhir, Rapat menerima baik dan menyetujui:**
Pemberian kuasa dan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk penetapan honorarium, gaji, tunjangan, bonus dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
Jakarta, 7 Juni 2018
PT Protech Mitra Perkasa Tbk
Direksi

PT BHUWANATALA INDAH PERMAI Tbk Berkedudukan di Jakarta ("Perseroan")

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Jumat, 29 Juni 2018
Waktu : 15.00 WIB
Tempat : Graha BIP Lt. 11
Jl. Gatot Subroto Kav. 23, Jakarta.

Dengan mata acara Rapat sebagai berikut :

- Persetujuan Laporan Tahunan, termasuk pengesahan Laporan Keuangan Tahunan serta Laporan Pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir tanggal 31 Desember 2017 serta memberi pembatasan tanggung jawab sepenuhnya (*acquit et de charge*) kepada anggota Direksi dan Dewan Komisaris atas tindakan penguasaan dan pengawasan yang dilakukan dalam Tahun Buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
- Penetapan penggunaan Laba Rugi Perseroan untuk Tahun Buku yang berakhir tanggal 31 Desember 2017.
- Penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk melakukan audit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2018.
- Penetapan gaji atau honorarium bagi anggota Dewan Komisaris dan anggota Direksi Perseroan untuk tahun buku 2018.
- Penyampaian Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum Terbatas IV dan Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum Terbatas V.
- Perubahan Susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Dengan penjelasan mata acara Rapat :

- Mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ke-1, 2, 4 merupakan mata acara yang disyaratkan dalam pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan berdasarkan Anggaran Dasar Perseroan, Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas serta Peraturan Otoritas Jasa Keuangan.
- Mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ke-3 merupakan mata acara yang disyaratkan dalam pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan berdasarkan Anggaran Dasar Perseroan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 10/POJK/04/2017 tentang Perubahan Atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK/04/2014 tentang rencana dan penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.
- Mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ke-5 dilaksanakan guna memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 30/POJK/04/2015 tentang Rencana Pelaksanaan Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum.
- Mata acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ke-6 dilaksanakan sehubungan dengan rencana perubahan susunan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Catatan :

- Perseroan tidak mengirimkan surat undangan tersendiri kepada Para Pemegang Saham, Panggilan ini dianggap sebagai undangan.
- Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah :
 - Untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam Penitipan Kolektif, hampalah Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham Perseroan yang sah yang nama-namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, tanggal 6 Juni 2018 sampai dengan pukul 16.00 WIB; dan
 - Untuk saham-saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), hampalah para Pemegang Rekening atau kuasa para Pemegang Rekening yang sah yang nama-namanya tercatat sebagai Pemegang Saham Perseroan dalam rekening efek Bank Kustodian atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada Rabu, tanggal 6 Juni 2018 sampai dengan pukul 16.00 WIB.
- Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif di KSEI yang bermaksud untuk menghadiri Rapat, dapat mencetak Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR") melalui C-BEST KSEI satu hari kerja setelah *Recording Date*.
- Acara Rapat yang berhalangan hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah seperti yang ditentukan oleh Direksi Perseroan dengan ketentuan bahwa para anggota Direksi, Komisaris dan Karyawan Perseroan boleh bertindak sebagai kuasa dalam Rapat, namun suara yang dikemukakan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
- Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh setiap hari kerja selama jam kerja di kantor Perseroan Graha BIP Lt.6, Jl. Gatot Subroto Kav. 23, Jakarta dan diajukan kepada Perseroan sekurang-kurangnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal penyelenggaraan Rapat.
- Para Pemegang Saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat diminta untuk menyerahkan fotokopi KTP atau tanda pengenal lain yang masih berlaku. Bagi Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum, agar membawa fotokopi Anggaran Dasar terakhir dan akta perubahan Direksi dan Komisaris terakhir. Khusus untuk Pemegang Saham dalam Penitipan Kolektif KSEI diminta untuk memperlihatkan KTUR kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat.
- Bahan-bahan Rapat tersedia di website Perseroan www.bipp.co.id dan Kantor Perseroan pada jam kerja sejak Panggilan sampai dengan tanggal Rapat diadakan jika diminta secara tertulis oleh Pemegang Saham Perseroan.
- Para Pemegang Saham atau Kuasanya diharap hadir 30 menit sebelum Rapat dimulai.

Jakarta, 7 Juni 2018
Direksi PT Bhuvanatala Indah Permai Tbk

BURSA & FINANSIAL

Hingga Mei, Antam Telah Jual 12,8 Juta Ton Emas

NERACA

Jakarta - PT Aneka Tambang Tbk (ANTM), anak usaha PT Indonesia Asahan Aluminium (Inalum) di sektor pertambangan mineral logam, mencatatkan penjualan emas hingga akhir Mei 2018 sebesar 12,8 juta ton atau rata-rata 2,56 juta ton tiap bulan sepanjang Januari-Mei 2018. Antam memproyeksikan sepanjang tahun ini penjualan emas sekitar 24 juta ton, naik dibandingkan 2017 sebesar 13 juta ton maupun 2016 sebanyak 9 juta ton. "Peningkatan volume penjualan emas Antam sejalan dengan upaya perusahaan untuk terus berupaya memperluas pasar serta inovasi produk emas Logam Mulia," ujar Arie Prabowo Ariotedjo, Direktur Utama Antam, saat buka puasa bersama Energy and Mining Editor Society (E2S) di Jakarta, Selasa (5/6).

Pada Februari 2018, Antam menjadi bagian dalam kerja sama perdagangan Indonesia dan Jepang melalui pendatangannya nota kesepahaman dengan MKK Co Ltd terkait perluasan cakupan penjualan dan pembelian emas di Jepang. "Antam juga melakukan inovasi produk melalui penjualan produk emas batangan bermotif "Hello Kitty" ke Jepang, inovasi produk emas batik dan emas batangan tematik seperti edisi Idul Fitri, Tahun Baru Imlek dan Natal," ujarnya.

Menurut dia, optimalisasi perluasan pasar emas berdampak pada pendapatan selama Kuartal I 2018 sebesar Rp4,09 triliun. Capaian penjualan ini naik 253 persen dibandingkan pendapatan pada periode sama tahun sebelumnya sebesar Rp1,16 triliun. "Tahun ini kami perkirakan keuntungan dari penjualan emas bisa mencapai Rp450 miliar," ujarnya. Antam memproyeksikan pendapatan sepanjang 2018 mencapai Rp 22 triliun dan laba bersih dengan skala moderat di level Rp 500 miliar-Rp1 triliun.

Komoditas emas merupakan kontributor terbesar atau 72 persen dari total penjualan perusahaan sebesar Rp5,73 triliun. Sisanya disumbang dari penjualan feronikel (17 persen), bijih nikel (10 persen) dan bauksit dan batubara (1 persen). Arie juga menjelaskan, seiring dengan strategi pengembangan pasar emas baik domestik maupun ekspor, Antam menargetkan produksi emas tahun ini dari tambang Pongkor di Jawa Barat dan Cibaliung, Banten, bisa mencapai 2 ton. "Dari tambang Pongkor produksi emas ditargetkan bisa mencapai 1,2 ton dan Cibaliung sekitar 800 kilogram. Sedangkan realisasi produksi hingga akhir Mei dari kedua tambang mencapai 901 kilogram," katanya. ● hari

INDORAMA

PT. INDO-RAMA SYNTHETICS Tbk ("Perseroan")

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN ("Rapat")

Direksi Perseroan dengan ini mengundang seluruh Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jum'at, 29 Juni 2018
Tempat : Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 2 Lantai 1 JI. Jend. Sudirman Kav. 52-53 Jakarta 12190
Waktu : 15:00 WIB

Mata Acara Rapat:

- Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017 termasuk laporan keuangan konsolidasian telah diaudit dan Laporan Pengawasan Dewan Komisaris.
- Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2017.
- Penunjukan Akuntan Publik untuk mengaudit laporan keuangan Perseroan tahun buku 2018.
- Perubahan susunan Pengurus Perseroan dan penetapan remunerasi bagi anggota Dewan Komisaris dan Direksi.

Dengan Penjelasan sebagai berikut:

- Mata Acara Rapat pertama sampai dengan ketiga merupakan mata acara rutin yang diadakan dalam Rapat sesuai ketentuan Anggaran Dasar Perseroan, UUPT No. 40 tahun 2007 dan Peraturan OJK.
- Mata Acara Rapat keempat dilaksanakan dikarenakan masa jabatan seluruh Pengurus Perseroan akan berakhir setelah Rapat.

Catatan:

- Panggilan ini berlaku sebagai undangan Rapat. Direksi Perseroan tidak mengirimkan undangan secara terpisah kepada para pemegang saham.
- Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah Para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Rabu, tanggal 6 Juni 2018 sampai dengan pukul 16.00 WIB. Bagi pemegang rekening efek PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) dalam Penitipan Kolektif (Anggota Bursa/Bank Kustodian) diwajibkan memberikan data investor yang dikelolanya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat (KTUR).
- Pemegang Saham yang tidak hadir dapat diwakili oleh kuasanya dengan menyerahkan surat kuasa yang sah dan memenuhi persyaratan secara hukum. Anggota Direksi dan Dewan Komisaris serta karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat namun suara yang mereka keluarkan selaku kuasa tidak dihitung dalam pemungutan suara.
- Sesuai dengan ketentuan Pasal 16 Peraturan OJK No. 32/POJK.04/2014, bahan Rapat dapat diperoleh melalui situs web Perseroan atau di Kantor Perseroan, Gedung Graha Irama Lantai 17, Jl. H.R. Rasuna Said Blok X-1 Kav. 1-2, Jakarta 12950 pada jam kerja jika diminta secara tertulis oleh Pemegang Saham Perseroan, sejak tanggal Panggilan ini.

Purwokarta, 7 Juni 2018
Direksi Perseroan



PT SEKAR LAUT Tbk ("Perseroan")

PEMBERITAHUAN KEPADA PEMEGANG SAHAM BERTANGGUNG PEMBAGIAN DIVIDEN TUNAI

Direksi PT. Sekar Laut, Tbk. ("SKLT" atau "Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa:

Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPS") tanggal 5 Juni 2018 telah memutuskan pembayaran dividen tunai untuk Tahun Buku 2017 sejumlah Rp4.351.665.150,- (Empat miliar tiga ratus lima puluh satu juta enam ratus enam puluh lima ribu seratus lima puluh rupiah) atau sebesar Rp7,- (tujuh rupiah) per-saham yang akan dibayarkan sebagai berikut :

Hasil RUPS Tahunan :

- Jadwal Pembagian :

DPS ("Recording Date") = 26 Juni 2018 ; pukul 16.00 WIB
Pasar Reguler Negosiasi
Cum Dividen = 21 Juni 2018
Ex. Dividen = 22 Juni 2018
Pasar Tunai = 26 Juni 2018
Cum Dividen = 27 Juni 2018
Ex. Dividen = 5 Juli 2018

- Tata Cara Pembayaran :

- Dividen Tunai dibayarkan kepada pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan dan/atau pemilik saham Perseroan pada Sub Rekening Efek di PT. Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") pada tanggal 26 Juni 2018 pukul 16.00 WIB (*recording date*).
- Bagi pemegang saham yang namanya dimasukkan dalam Penitipan Kolektif di KSEI, maka dividen tunai akan dibayarkan melalui pemegang rekening di KSEI.
- Bagi Pemegang Saham yang namanya tidak dimasukkan dalam Penitipan Kolektif di KSEI (masih menggunakan warkat), maka Perseroan akan melaksanakan pembagian Dividen Tunai melalui cek atau transfer ke rekening Pemegang Saham. Pemegang Saham diminta untuk memberitahukan secara tertulis Nama Pemegang Saham, Alamat Pemegang Saham, Nama & Alamat Bank dan nomor rekeningnya kepada Direksi Perseroan, Jl. Raya Darmo 23/25, Surabaya 60265. Telp. (031)567-1371, Fax. (031) 567-2318, selambat-lambatnya tanggal 26 Juni 2018.
- Atas dividen tunai tersebut akan dikenakan pajak sesuai dengan peraturan perpajakan yang berlaku di Indonesia.
- Bagi Pemegang Saham Wajib Pajak Dalam Negeri yang berbentuk badan hukum yang belum mencantumkan Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP) diminta menyampaikan NPWP kepada KSEI atau BAE paling lambat pada tanggal 26 Juni 2018 pada pukul 16.00 WIB. Tanpa pencantuman NPWP, dividen tunai yang dibayarkan kepada Wajib Pajak Dalam Negeri tersebut dikenakan PPH Pasal 23 sebesar 30%.
- Bagi Pemegang Saham Wajib Pajak Luar Negeri yang menggunakan tarif berdasarkan Persetujuan Penghindaran Pajak Berganda (P3B) wajib memenuhi persyaratan pasal 26 Undang-Undang No. 36 Tahun 2008 serta menyampaikan Surat Keterangan Domisili (SKD) yang telah dilegalisir Kantor Pelayanan Pajak Perusahaan Masud Bursa kepada KSEI atau BAE paling lambat pada tanggal 26 Juni 2018 pada pukul 16.00 WIB, tanpa adanya SKD dimaksud, Dividen Tunai Tahun Buku 2015 yang dibayarkan akan dikenakan PPH pasal 26 sebesar 20%.
- Bagi Pemegang Saham yang namanya dalam penitipan kolektif di KSEI, bukti pemotongan pajak dividen dapat diambil di Perusahaan Efek dan/atau bank Kustodian dimana pemegang saham membuka rekening efek dan bagi pemegang saham warkat dapat diambil di kantor perseroan, jalan Raya Darmo 23-25, Surabaya 60265, Telp. (031) 567-1371, Fax. (031) 567-2318.

Surabaya, 7 Juni 2018
PT Sekar Laut Tbk
Direksi Perseroan